Marché Saint-Léonard

5915-5993 Rue Bélanger
St-Leonard, Quebec

Local a louer
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Les résidents et les travailleurs n‘ont pas besoin d'une carte pour trouver le Marché Saint-Léonard. |l est situé parmi
les adresses commerciales et de détail dont la visibilité est la plus marquée au coeur de cette ville satellite de Montréal. Il se
trouve également sur une artere importante quirelie le quartier résidentiel primaire aux principales voies de communication
commerciales de Saint-Léonard. Avec une population de plusde 71 000 personnes dans lazone commerciale, Saint-Léonard
est une collectivité résidentielle densément peuplée, composée en majeure partie de jeunes familles, principalement des
locataires.

Residents and workers don't need a map to find Marché Saint-Léonard. It's located among the most visible
commercial and retail adresses in the heart of this satellite Montreal city. It is also located on a major artery that links the
primary residential neighbourhood to Saint-Léonard’s main commercial thoroughfares. With a trading populaion of over
71,000 people, Saint-Léonard is a densely populated residential community made up principally of young families, most of
them renters.
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Marcheé Saint-Léonard

5915-5993 Rue Bélanger
St-Leonard, Quebec
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L'intermarché Chalut Jean Coutu, Subway
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